plexie, de perte de conscience profonde et persistante, de trouble cardiaque et respiratoire ou de vomissements répétés qui congestionnent le cerveau à chaque nouvel effort, tous les traitements sont paliatifs; la mort est certaine.

S'il n'y a pas de traitement de l'hémorrhagie cérébrale proprement dit, il y a cependant de nombreux traitements de l'apoplexie et de l'hémiplégie. Le traitement du syndrôme-apoplexique est en rapport avec la cause première, l'indication thérapeutique immédiate est de combattre la congestion de la tête et l'éréthisme circulatoire par la saignée, si le pouls est dur, plein et vibrant; la révulsion à l'ammoniaque ou au chloral est indiquée, évitant la cantharide, de crainte d'une lésion rénale; l'on peut aussi donner des lavements à la glycérine ou au sulfate de soude; pour compléter cette médication dérivative, on applique sur la tête une vessie contenant de la glace et des bouteilles chaudes aux pieds; plus tard, on a recours aux purgatifs et à un régime reconstituant des forces déprimées. Quant au traitement de cet hémiplégique, dont l'amélioration est remarquable depuis le début du traitement, nous lui avons prescrit dix grains d'iodure de potassium par jour, une séance de massage à toutes les six heures et la gymnastique rationnelle qui, par action et suggestion, a prouvé au malade que ses forces revenaient en même temps que sa paralysie disparaissait. Quelquefois, à cette période, la modification tonique à l'arsénic, la strychnine, les préparations de kola ou de phosphate donnent d'heureux résultats.

(à suivre.)

La plume entre les mains d'écrivains consciencieux est un glaive redoutable pour combattre les erreurs des méchants et assurer le triomphe de la vérité. de la justice et de la liberté.

L'oisiveté est comme la rouille, elle use plus que le travail.

Le véritable étudiant doit chercher partout la vérité avec le flambeau du travail; la science n'a pas de curiosités frivoles, et ses investigations ne sont pas des profanations.

Les fleurs sont rares dans les sentiers qui mènent à la science.